

いのちいちばん



土曜授業「岸里まつり」(6月17日)

多くの保護者・地域の方に、ご参観いただきありがとうございました。

「岸里まつり」では、2年生以上の学年がクラスごとにお店を出します。お店屋さんを成功させようと、子どもたちは一生懸命でした。子どもたちの発想がそれぞれすばらしかったです。お店をまわるのには学年をこえた、たて割り班です。1年生をお迎えに行ったり、低学年を気づかいお店をまわったりして、それぞれがとてもがんばっていました。

2年1組「ワニもぐら大パニック」

段ボールで作った穴から、ワニやもぐらが出てきます。1年、2年、3・4年、5・6年、のそれぞれのコースがあり、難しさにちがいをつけて、会場は大パニックでした。ワニは、牛乳パックでできていました。もぐらは、茶色のスリッパにひげや目をつけていました。

2年2組「シークレットボックス」

箱のなかみをあてるゲームです。箱の中に手をいれて、さあ、どきどき、わくわくです。わからないときはヒントがでます。たとえば、蝶ネクタイのヒントは「名探偵コナンが首につけているもの」でした。低・中・高の学年で回答時間に差をつけていました。

3年1組「コイン落とし」

水槽の中に、形の違うカップがあります。それぞれのカップに点数(10点～100点)が書かれています。低・中・高の学年にわかった水槽があります。水槽の中のカップにコインを落とします。めざすカップをめがけてコインを落とし、高得点をねらいました。

3年2組「ミッションインポッシブル」

ミッション1：クイズ、ミッション2：イントロクイズ、ミッション3：ウォーリーを探せでした。たとえば、こんなクイズがありました。宇宙にいるのは宇宙人、それでは、やおよざにいるのは『なにじん?』クイズにこたえると、かわいいスタンプがもらいました。
(こたえ『にんじん』です。)

4年1組「人間すごろく」

大きなころを転がして出た目の数を進みます。フラダンスの腰にまくスカートをつけたり、かつらをかぶったり、止まるマスによって楽しい企画が用意されていました。ゴールすると、紙吹雪が舞います。ゴールできた喜びが、いっそう高まりました。

4年2組「天国と地ごくのピンポンリレー」

くじ引きで、ピンポンを運ぶ道具が、おたまか、スプーンか、決まります。段ボールでできた穴をくぐったり、台の上を歩いたり、ピンポンを落とさないように気をつけて運びます。おとなから子どもまで、楽しくゲームに取り組んでいました。

5年1組「Rainbow リング」

虹(rainbow)とボウリング(bowling)をかけて、「Rainbow リング」とネーミングしているのかなと思いました。キラキラ虹色のピンを倒すボウリングです。さすが、高学年です。廊下や教室の掲示、店番の人の頭の冠や呼び込む声から、岸里まつりを成功させようとする情熱が伝わってきました。

5年2組「キッキングスナイパー」

水の入ったペットボトルを倒して点数を競います。ける力が強いと、ボールが飛びすぎます。弱いと、またがたおれません。上級・中級・初級にわかれて競います。力の入れ方が難しいゲームでしたが、楽しんで取り組むことができました。

6年1組「コインタワー」

45秒の制限時間で、コイン30枚を動くおもちゃの電車のカゴに、1枚ずつ入れます。崩れないようにコインを積むのが難しいです。受付では、スタンプを押してもらって、うれしいことに『まき人形』をもらいました。大切にしています。

6年2組「クイズハンターゲーム」

クイズを解きながら、迷路を抜けます。決められた時間を過ぎると、隠れているハンターが追いかけてきます。クイズにこたえたり、平均台の上を歩いたり、どきどきします。こんなクイズがありました。右の書き順、一画目は、タテですかヨコですか?
(こたえ『タテが先』です。)

◆◆◆岸里米 元気に育っています◆◆◆

5年生 田植え 6月15日



6月30日の田んぼ



岸里小学校には、田んぼがあります。

6月15日に、5年生が田植えをした稻は、ぐんぐん大きくなっています。田んぼは、自主的に活動する『田んぼクラブ』が、お世話をしています。

実りの秋が楽しみです。